

Kodim Cilacap Serahkan Hasil TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 Pada Pemkab Cilacap

Narsono Son - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Jun 9, 2022 - 22:36



Kodim Cilacap Serahkan Hasil TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 Pada Pemkab Cilacap

CILACAP - Program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 Kodim 0703 Cilacap yang berlokasi di Desa Cimrutu, Kecamatan Patimuan telah berakhir dan sejumlah sasaran fisikpun maupun non

fisik sudah rampung dikerjakan.

Terkait hal itu, Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0703 Cilacap Mayor Inf Drs Abdul Asis Lallo mewakili Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMD menyerahkan hasil Proyek TMMD Sengkuyung kepada Pemerintah Kabupaten Cilacap dalam hal ini Bupati Cilacap H. Tatto Suwanto Pamuji, bertempat di Aula Serba Guna Desa Cimrutu, Kecamatan Patimuan, Kabupaten Cilacap, Kamis (09/06/2022).



Hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Cilacap H.Tatto Suwanto Pamuji, Ketua DPRD Kab. Clp Taufik Nurhidayat, Kasi Intel Kejari Cilacap Wawan, Wakil Ketua Pengadilan Negri Kab.Clp Indrawan,SH.MH, Kasdim 0703/Cilacap Mayor Inf Drs Abdul Asis Lallo, Pasi Ops Lanal Cilacap Mayor Laut (P) Subandi, Kepala Pelaksana BPBD Kab. Clp Drs.Wijonardi, M.M, Asisten satu setda Kab.Clp Dian Setyabudi, Kabid Pengembangan Sumberdaya Perumahan dan Lingkungan Desa Dispermades Kab. Cilacap Hanum, Pasiter Kodim 0703 Cilacap Kapten Inf Saidin, dan para Danramil jajaran.

Turut hadir Camat Patimuan Prio Sutikno, S.Sos., M.Si, Danramil, Kapolsek Patimuan, para Kades se-Kec. Patimuan, perwakilan BUMN-BUMD Kab. Cilacap, tokoh agama, tokoh masyarakat dan tamu undangan lainnya.

Penutupan TMMD Sengkuyung Tahap I tahun 2022 Kodim 0703 Cilacap ditandai dengan penandatanganan naskah TMMD oleh Dansatgas TMMD dan Bupati Cilacap dan penyerahan hasil proyek TMMD yang diterima langsung oleh Bupati Cilacap H. Tatto Suwanto Pamuji dan pernyataan penutupan secara resmi oleh Dansatgas TMMD.

Dalam sambutannya Komandan Satgas TMMD Kodim 0703 Cilacap Letkol Inf Andi Afandi yang dibacakan oleh Kasdim Mayor Inf Drs Abdul Asis Lallo mengatakan, pada kesempatan yang baik ini dirinya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu kegiatan TMMD Sengkuyung tahap I Tahun 2022 baik secara moril maupun materil.

"TMMD merupakan program kerja terpadu dan berkelanjutan antara TNI, POLRI dan Lembaga Pemerintahan yang mensinergikan program masing- masing

instansi untuk membantu meningkatkan taraf hidup masyarakat pedesaan khususnya daerah yang tergolong tertinggal, terisolasi/terpencil dan daerah perbatasan," katanya.

Dalam kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 yang di buka tanggal 11 Mei dan berakhir pada tanggal 9 Juni 2022 di Desa Cimrutu Kecamatan Patimuan Kab. Cilacap dengan sasaran fisik meliputi pembangunsn talud vol 905 x 1,4 x 0,5 M, rehab MCK 2 unit, dan pembangunan pemugaran rumah tidak layak huni 14 unit dengan hasil 100%.

Sedangkan untuk kegiatan non fisik meliputi pembinaan kader bela negara dan penanaman nilai nilai Pancasila, pembinaan usaha masyarakat dan pemanfaatan lahan pekarangan untuk mendukung kemandirian pangan, pembinaan anti radikalisme dan anti narkoba, pembinaan generasi muda dan disabilitas, pembuatan KIA dan pelayanan KB gratis dapat terlaksana dengan baik dan lancar.

"Dengan berakhirnya kegiatan TMMD Sengkuyung tahap I TA 2022 dengan mengucap Alhamdulillah pada hari ini Kamis tanggal 9 Juni 2022 pukul 11.37 WIB TMMD Sengkuyung tahap I TA 2022 secara resmi, saya nyatakan di tutup," tutupnya.

Dalam kesempatan itu juga diberikan sejumlah bantuan bantuan yang diberikan secara simbolis kepada warga penerima dari Desa Cimrutu, yang diberikan oleh Bupati Cilacap H. Tatto Suwanto Pamuji, Ketua DPRD Cilacap Taufik Hidayat, Kasdim 0703 Cilacap Mayor Inf Drs. Abdul Asis Lallo dan unsur Forkopimda lainnya.

(Totong/Son)